

EN BREF ...

La mécanique de l'insertion

Six jeunes de la Mission Locale d'Insertion des Jeunes du Bassin de Thau étaient en immersion cet automne, à l'aire mécanique de l'Île de Thau (Sète), où ils ont été initiés à la réparation et à l'entretien de véhicules.

Une initiative qui n'en est pas à son coup d'essai, différents chantiers étant mis en œuvre chaque année, aux côtés du Conseil intercommunal de sécurité et de prévention de la délinquance, pour accompagner des jeunes de 16 à 25 ans. Ce lieu ouvert depuis l'an dernier à tous les habitants du quartier prioritaire, a déjà recueilli 650 litres d'huile de vidange. L'objectif étant de parvenir à une gestion éco-responsable des déchets.